

トマム分館事業 「そば教室」

自分で作るそばは
おいしいね！



11月14日、トマムコミュニティセンターで「そば教室」が行われました。そば教室は毎年行われており、松浦博さん（字中央）を講師に、18名の参加者がそばの打ち方を教わりました。

そば粉に水を混ぜる「水回し」は水を4回に分けて入れ、決してこねることなく、いいねいに混ぜることが重要だそうです。その時にふわっと広がるそばの香りがいいですね～。のばしていく方法も単純に麺棒でのばすのではなく均等にのばすきめ細かな工程があり、そば打ちに奥深いものを感じました。

出来上がったそばは、その場で茹で上げ、天ぷらや薬味などをトッピングして味わいました。講師の作る細かく揃ったそばに比べ、多少不格好なそばでも、自分で作るそばは格別ですね！

そばと言えば、「年越しそば」。年末にむけて、公民館事業でも毎年行われています。今年は手づくりの年越しそばはいかかですか？



占冠村総合文化祭芸能発表会

■ 今月の表紙

文化の日に行われた占冠総合文化祭芸能発表会。今年、青巖太鼓に加え、占冠中学校職員バンドやMan Caveバンドの演奏、地域力フェスほっこてぶくろの歌声喫茶サークルの合唱が披露されました。皆さん何かと芸をお持ちで、いろいろな芸能発表を楽しみました。

■ 編集後記

さて暦は12月。これから寒い冬へ向かっていき、人肌恋しい時期ですね。ここでホットなニュース。トマムに薪ストーブが設置され、ミナトマムのリニューアルオープンが盛大に行われました。薪の管理は地域の皆さんにご協力いただくことになりました。薪のぬくもりと共に、その協力し合うあたたかい地域の輪もさらに広がっていくといいですね。

中央のスキーロッジにも薪ストーブが設置され、この冬はあたたかく過ごせそうですね。私も欲しいな。ぬくもりのある薪ストーブ。でも、管理してくれる人がいないかな。(笑)

取材中には多くの方に声をかけていただき、村民の皆さんのぬくもりを感じました。今年もいろいろと大変お世話になりました。

来年も、さらにホットな話題や情報をお届けできるようがんばっていきたいと思います。皆さん良いお年をお迎えください。 ■森田

■ 編集後記

さて暦は12月。これから寒い冬へ向かっていき、人肌恋しい時期ですね。ここでホットなニュース。トマムに薪ストーブが設置され、ミナトマムのリニューアルオープンが盛大に行われました。薪の管理は地域の皆さんにご協力いただくことになりました。薪のぬくもりと共に、その協力し合うあたたかい地域の輪もさらに広がっていくといいですね。

中央のスキーロッジにも薪ストーブが設置され、この冬はあたたかく過ごせそうですね。私も欲しいな。ぬくもりのある薪ストーブ。でも、管理してくれる人がいないかな。(笑)

取材中には多くの方に声をかけていただき、村民の皆さんのぬくもりを感じました。今年もいろいろと大変お世話になりました。

来年も、さらにホットな話題や情報をお届けできるようがんばっていきたいと思います。皆さん良いお年をお迎えください。 ■森田



■人口・世帯数 (10月末住民基本台帳登録数)

人口	男	女	世帯数
1,195人 (-25)	577人 (-12)	618人 (-13)	693 (-24)
《うち外国人の人数 78人》 ※ () は前月の増減			
中央	占冠	双珠別	トマム
670人	112人	49人	364人
出生	死亡	転入	転出
0人	1人	10人	34人

■印刷/株総北海
 森林資源保護のため再生紙を利用しています。